
 
Luckenwalde, 28.05.2021 

 
Anfragen zu den Fahrradboxen am Rathaus 
 
für den Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Umwelt am 31.05.2021 

 

In der MAZ war zu lesen, dass der Preis für die Pacht der 50 am Bahnhof geplanten 
Fahrradboxen aktuell beraten wird. 

Dazu unsere Fragen: 

1) Auf welcher Grundlage soll der Pacht-Preis bestimmt werden? 

2) Bei mehr als 50 Interessenbekundungen, wie würde das Vergabeverfahren aussehen? 

3) Wie hoch waren im Durchschnitt die Baukosten eines Fahrzeug-Stellplatzes auf dem 
Parkplatz des Gaswerksgeländes? 
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